

Editorial

Carta de la Presidenta

Estimados amigos y amigas: os presento con estas líneas un conjunto de voluntades unidas para vencer las dificultades que, desde hace más de un año, nos han venido sorprendiendo y que, a día de hoy, no parece que estén dispuestas a ceder.

Nos sentimos responsables de llevar a cabo uno de los mandatos de nuestros estatutos, realizando al menos una Reunión Anual con una Asamblea General de nuestra Sociedad.

No queremos olvidar, igualmente, que en este año se cumple el 20 aniversario de nuestras Reuniones de Jóvenes Odontopediatras, las cuales constituyeron una idea pionera en el mundo odontológico. Nuestro propósito es aunar ambos eventos y con ello, también dar oportunidad a las nuevas generaciones de conocer e implicarse a fondo en la Sociedad Española de Odontopediatría, dando así continuidad futura a la misma.

Nos proponemos avanzar con lo que mejor sabemos hacer desde la SEOP, formando a nuestros colegas en los últimos avances de nuestra profesión, contando con profesionales de alto nivel nacional e internacional, procedentes de hospitales y universidades pioneras en el tratamiento oral del paciente pediátrico.

Somos conscientes del reto que significa organizar algo tan importante exclusivamente con medios de docencia *online*, y con la carencia que supone la falta de contacto y las relaciones sociales que tan importantes son en estos eventos.

Sin embargo, existen una serie de ventajas que nos aportan estos medios entre los cuales se encuentra el que podemos aumentar la difusión del Congreso fácilmente gracias a la visibilidad *online*. Igualmente, la emisión, eliminando las barreras físicas y temporales y sin límites de asistencia de profesionales de todo el mundo, son algunas de las ventajas de los congresos virtuales.

Estaría bien poder presentarlos nuestra Reunión Anual en una preciosa ciudad y aconsejaros cuáles son los mejores destinos turísticos para recorrer, pero nuestra sede en esta ocasión, se sitúa en un satélite que será el que, con la emisión de sus señales, nos pueda mantener unidos por el conocimiento.

Desde la Sociedad Española de Odontopediatría nos gustaría enviar un mensaje de aliento y mirada al futuro con la esperanza y seguridad de que esta pandemia, en la que la población mundial se encuentra inmersa, terminará y que las circunstancias vividas nos harán avanzar con una mayor fortaleza.

Lo hacemos sacando fuerzas de flaqueza y sabiendo que nuestros pacientes infantiles nos observan y debemos presentar una actitud ejemplarizante para ellos.

La unión hace la fuerza y los odontopediatras juntos (nunca antes lo habíamos estado tanto) debemos seguir nuestro camino buscando lo mejor para la salud de nuestros jóvenes pacientes, pese a las circunstancias que nos rodean.

“Caminando en línea recta no puede uno llegar muy lejos”

Esta frase de *El principito*, hace mención a la importancia de equivocarse para aprender y tomar caminos inesperados sin miedo al riesgo.

Paloma Planells
Directora de la Revista

A letter from the President

Dear friends,

With these lines I would like to present a mindset to overcome the difficulties that, for more than a year, have overwhelmed us and that even today show no sign of disappearing.

We feel we have to implement one of the mandates of our statutes and hold at least one Annual Reunion with the General Assembly of our Society. By the same token, we do not want to forget that this year is the 20th anniversary of the Young Pediatric Dentist Reunions, a pioneering idea in the world of dentistry. Our aim is to combine both events and give the new generations the opportunity to get to know the Spanish Society of Pediatric Dentistry better, and to become more involved, which is important for our future continuity.

We intend to keep going with what we know how to do best at the SEOP, which is training our colleagues in the latest advances in our profession, with the backing of national and international high level professionals, pioneering the oral treatment of pediatric patients in hospitals and universities.

We are conscious of the challenge that organizing something so important signifies with just online teaching tools, and the lack of contact and social relationships that are so important in these events.

However, there are a series of advantages, as by using this media we will be able to increase the dissemination of the Congress easily thanks to online visibility. By the same token, the transmission, together with the elimination of the physical and time barriers, and the lack of any limit to the number of attendees that we can have from all over the world, are just some of the advantages of a virtual congress.

It would be wonderful to present our Annual Reunion from a lovely city and to find the best tourist sights to visit, but our headquarters on this occasion will be a satellite which through its signals will keep us united in knowledge.

From the Spanish Society of Pediatric Dentistry, we would like to send a message of encouragement. We should look at the future with hope and with the certainty that this pandemic in which world population is immersed will end, and that the circumstances we have lived will help us move forward with greater strength.

We should do this by turning weakness into strength in the knowledge that our child patients are observing us, and we should have an exemplary attitude towards them.

Unity is strength, and pediatric dentists should all together (and never before have we been quite so together) continue on our way, looking for the best for our young patients despite the circumstances surrounding us.

“Walking in a straight line one cannot get very far”

A phrase from *The Little Prince* which mentions the importance of making mistakes in order to learn and to take unexpected paths without fear.

Paloma Planells
Director of the Pediatric Dentistry journal